Descriptif détaillé / Detailed description

Poids total de I’'arme / Total Weigth of the Weapon

Commentaires / Comments

Les armes utilisées pour le présent traité ont été élaborées pour un combattant mesurant 1m70. En suivant les cotes
du Maitre Vadi, ces épées longues sont parfaitement équilibrées! En raison du travail in situ ces derniéres sont
émoussées. Malgré cette contrainte, ces armes atteignent 1700gr mais paraissent extrémement légeres de par la
répartition parfaite du poids.

The used Weapon was elaborated for a measuring fighter 1Im70. By following the measures of Master Vadi, these long
swords are perfectly balanced. Because of the in situ work the latter are dulled. In spite of this constraint, these weapons
achieve 1700gr but seem extremely light due to the perfect distribution of the weight

REMARQUE IMPORTANTE : Une arme dont I’équilibre se situe sur la garde permet a la main d’exprimer d’avantage le
jeu d’estoc et la finesse technique inhérente. A weapon the balance of which is situated on the guard allows the hand to
express the point game and the inherent sharpness technical.

Equilibre de [’arme




